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Goioerê recebe 2 caminhões: um 
compactador e um limpa fossas 

O município de Gooerê 
foi contemplado com dois 
caminhões zero-quilômetro, 
que serão usados nos serviços 
de compactação de restos de 
construção civil e limpeza 
de fossas. Os veículos foram 
destinados pelo Governo 
Estadual.

Moreira Sales: calçamento da estrada da
Vila Gianelo segue em ritmo acelerado

Segue em ritmo acelerado, 
as obras de calçamento com 
pedras irregulares na estrada da 
Vila Gianelo, em Moreira Sales. 
As obras começaram a partir 
da vila e seguem em direção à 

rodovia PR-486, em um trecho 
total de cinco quilômetros. Mais 
de 10% da obra já foi executado. 
A previsão é que a obra esteja 
concluída ainda neste primeiro 
semestre de 2022.

Receita Federal doa mais de R$ 300 mil
em equipamentos eletrônicos para Goioerê

A Delegacia da Re-
ceita Federal em Marin-
gá, fez na sexta-feira, a 
entrega de uma grande 
quantidade de equi-
pamentos eletrônicos 
para incorporação ao 
patrimônio do municí-
pio de Goioerê.Entre 
os equipamentos estão 

tablets, smartphones, 
notebooks, projetores 
multimídia, drones, 
câmeras de segurança 
e diversas partes e pe-
ças de computador. O 
valor de mercado dos 
produtos ultrapassa os 
R$ 300 mil.

Prefeitura anuncia 
empresa que vai

fazer o asfalto das 
ruas de Jaracatiá
A Prefeitura de Goioerê 

realizou nesta segunda-
-feira, a abertura das pro-
postas apresentadas pelas 
empresas  par t ic ipan tes 
das concorrências públicas 
que visam a contratação 
de diversas obras de pa-
vimentação asfáltica no 
Município de Goioerê. São 
quatro concorrências que 
ultrapassam a casa de 14 
milhões de reais que serão 
executados

Secretaria de Educação de Goioerê 
faz adesão ao Livro de Classe Online

A tecnologia está cada 
vez mais em alta e a Secre-
taria de Educação de Goio-
erê está trazendo inovações 
para as escolas municipais 
e CMEIs. Trata-se do Livro 
de Classe Online - LrCO. 

Conforme a secretária 
Aline Suellen, além da 
economia com a aquisição 
dos livros de chamada, o 
sistema traz praticidade 
no preenchimento das in-
formações. 

Copacol confirma investimentos de 
R$ 50 milhões em Quarto Centenário 

Na tarde desta terça-feira, 8, o prefeito Akio Abe, acom-
panhado do secretario de Agricultura, Rogerio Casa Branca, 
estiveram reunidos com o presidente da Copacol, Valter Pitol. 
Durante o encontro, Pitol confirmou ao prefeito, uma série de 
investimentos no município, especialmente na implantação 
de uma moderna UPA – Unidade de Produção de Alevinos.
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Secretaria de Educação de Goioerê 
faz adesão ao Livro de Classe Online

A tecnologia está cada 
vez mais em alta e a Secreta-
ria de Educação de Goioerê 
está trazendo inovações 
para as escolas municipais 
e CMEIs. Trata-se do Livro 
de Classe Online - LrCO.

Conforme a secretária 
Aline Suellen, além da eco-
nomia com a aquisição dos 
livros de chamada, o sistema 
traz praticidade no preen-
chimento das informações. 

De acordo com ela, o 
sistema é uma ferramenta 
gratuita e conta com o apoio  Além da economia com a aquisição dos livros de chamada, 

o sistema traz praticidade no preenchimento das informações. 

do Núcleo Regional de 
Educação de Goioerê. “Sem 
dúvida, uma conquista im-
portante e um avanço para 
facilitar a vida dos nossos 
professores”, disse.

Funcionários da Secreta-
ria da Educação e também 
das escolas estão recebendo 
treinamento para operacio-
nalizar o Livro de Classe 
Online. “Já começamos o 
treinamento e nos próximos 
dias todos estarão aptos a 
trabalhar com ele”, citou 
Aline.

Receita Federal doa mais de R$ 300 mil
em equipamentos eletrônicos para Goioerê

A Delegacia da Receita Fe-
deral em Maringá, fez na sexta-
-feira, a entrega de uma grande 
quantidade de equipamentos 
eletrônicos para incorporação 
ao patrimônio do município de 
Goioerê.

Entre os equipamentos 
estão tablets, smartphones, no-
tebooks, projetores multimídia, 
drones, câmeras de segurança 
e diversas partes e peças de 
computador. O valor de mer-
cado dos produtos ultrapassa 
os R$ 300 mil.

As mercadorias foram 
apreendidas nos últimos meses 
pela Receita Federal em ações 
de combate ao contrabando 
e descaminho nas estradas, 
estabelecimentos comerciais e 
transportadoras da região.

A secretária de Assistência 
Social de Goioerê, Ivanilda 
Plazza representou o prefeito 
Betinho Lima no momento do 
recebimento dos equipamentos 
ocorrido no depósito de merca-
dorias da Receita Federal em 
Maringá.

A secretária agradeceu a 
doação, disse que os produtos 
são excelentes e que serão de 
grande utilidade para as diver-
sas secretarias do município 
na prestação de serviços à 

comunidade.
O delegado da Receita 

Federal Marcos Wanderley de 
Souza, participou do ato de 
entrega dos produtos doados 
e explicou que estas mer-
cadorias foram apreendidas 
porque foram introduzidos 
irregularmente no país, sem 
observar os trâmites legais e 
sem o pagamento dos tributos 
devidos.

Segundo ele, são produtos 
que fariam uma concorrência 

desleal com aqueles comer-
cializados por empresários que 
estão regularmente estabeleci-
dos, que recolhem os tributos 
devidos e geram empregos. 
“A retirada destes produtos do 
mercado reequilibra a concor-
rência e contribui para melhoria 
do ambiente de negócios no 
país”, frisou.

Segundo a legislação, os 
produtos apreendidos pela 
Receita Federal devem ser 
destinados prioritariamente 

para venda em leilões públi-
cos ou, opcionalmente, para 
incorporação à administração 
pública federal, estadual ou 
municipal, doação a organiza-
ções da sociedade civil sem fins 
lucrativos ou, em alguns casos, 
para destruição.

A Delegacia da Receita 
Federal em Maringá atingiu, 
no ano de 2021, a marca de 109 
destinações a órgãos públicos 
e organizações da sociedade 
civil, mesmo com número 
bastante reduzido de servido-
res. Seria possível fazer mais 
destinações, beneficiando a 
sociedade, se novos servidores 
fossem contratados.

É importante destacar que 
a Delegacia da Receita Federal 
em Maringá e o Município 
de Goioerê, mantém, desde 
setembro de 2021, acordo de 
cooperação técnica que per-
mitiu a instalação de um Ponto 
de Atendimento Virtual (PAV) 
em Goioerê. O PAV funciona 
dentro do paço municipal, onde 
são fornecidas orientações e 
prestados serviços da Recei-
ta Federal. Os contribuintes 
podem, por exemplo, resolver 
pendências de seu CPF, respon-
der a intimações ou solicitar 
cópias de documentos.

A secretária Ivanilda Plaza, recebendo 
os materiais da Receita Federal
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Fundo eleitoral
Líder do Governo na Assembleia Legislativa, o deputado 

Hussein Bakri (PSD) criticou a falta de reação dos setores 
organizados e da sociedade a respeito do fundo eleitoral de 
quase R$ 5 bilhões definido pelo Congresso para as eleições 
deste ano. “Esse dinheiro será torrado ao bel-prazer dos 
comandantes partidários em detrimento da população, que 
enfrenta uma severa crise econômica e passa por muitas 
dificuldades. O valor poderia ser diminuído sensivelmente, 
até porque as campanhas hoje em dia estão mais baratas, 
digitais, com outra dinâmica”.

Cidadão benemérito
O governador Ratinho Jú-

nior (PSD) sancionou o projeto 
de lei que concede o título de 
cidadão benemérito do Paraná 
ao professor Wilson Picler, 
chanceler do grupo Uninter. 
O projeto, de autoria do de-
putado Hussein Bakri (PSD), 
foi convertido na lei 20.955 
de 10 de janeiro de 2022. O 
legislativo vai marcar para os 
próximos dias, a entrega da 
comenda a Picler. “O professor 
Picler sempre contribuiu para 
o desenvolvimento do Paraná 
e do país. Foi também um 
dos principais apoiadores do 
programa de bolsas de estudo 
Prouni e idealizou a estratégia 
de adesões antecipadas para 
retomar o programa”, disse 
Bakri.

Estiagem
Em visita ao Show Ru-

ral, em Cascavel, o vice-
-governador do Paraná, Darci 
Piana, afirmou que o governo 
do Paraná está buscando 
soluções para amenizar as 
consequências da estiagem no 
Estado. Segundo Piana, o go-
vernador Ratinho Júnior está 
em Brasília, buscando junto 
ao Governo Federal agilizar 
os recursos destinados para o 
seguro agrícola.  A iniciativa 
visa acelerar as indenizações 
para que os agricultores te-
nham fôlego no plantio do 

milho safrinha.

Investimentos
O presidente da Copel, 

Daniel Slaviero, e o se-
cretário Norberto Ortigara 
(Agricultura) se reunirão 
hoje com líderes públicos 
e do agronegócio do oeste 
durante o Show Rural. Na 
pauta, serão apresentados os 
investimentos em distribuição 
de energia no Paraná com 
ênfase na região Oeste e o 
programa Renova PR, que 
promove a autogeração de 
energia para produtores rurais. 
Serão apresentadas novidades 
sobre os sistemas de geração 
distribuída.

Ponte da Integração
A nova Ponte da Integra-

ção Brasil – Paraguai, em 
Foz do Iguaçu, região Oeste 
do Paraná, atingiu 76% de 
conclusão em janeiro. Na peri-
metral leste de Foz do Iguaçu 
os trabalhos continuam avan-
çando e se concentram no 
viaduto da Avenida General 
Meira, no viaduto de acesso 
à Ponte Tancredo Neves e no 
viaduto da BR-469.  O projeto 
da nova rodovia prevê um 
contorno do perímetro urbano 
de Foz do Iguaçu partindo da 
nova ponte, em uma extensão 
de 15 quilômetros. A previsão 
é que a nova ponte seja entre-
gue este ano.
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O Prefeito do Município de Goioerê, Estado do 
Paraná, Senhor ROBERTO DOS REIS DE LIMA, 

CONVIDA:

Autoridades, membros de Conselhos Municipais, 
Vereadores, Secretários e a Comunidade em geral 
para participarem da “AUDIÊNCIA PÚBLICA” para 
Avaliação do Cumprimento das Metas Fiscais do 3º 
Quadrimestre de 2021 e Avaliação da Prestação de 
Contas da Secretaria Municipal de Saúde, em atendi-
mento ao que determina a Lei nº 101/2000 – Lei de 
Responsabilidade Fiscal e a Lei da Audiência Pública 
nº 2.520/2017.

Data: 24 de fevereiro de 2022
Horário: 20:00 hrs
Local: CÂMARA MUNICIPAL

O Município tomará as medidas necessárias de 
enfrentamento do COVID-19, conforme Decreto Mu-
nicipal nº 7.297/2021. A Audiência Pública se realizará 
com as seguintes condições:

I) contingenciamento de pessoas no acesso ao Ple-
nário (50% da capacidade máxima);

II) todas as pessoas que participarem da referida 
Audiência deverão estar usando máscara;

III) haverá na entrada do Plenário, em local de fácil 
acesso, álcool em gel setenta por cento para a utilização 
dos participantes;

IV) o Plenário será antecipadamente preparado de 
forma a manter o distanciamento social de no mínimo 
dois metros.

Moreira Sales: calçamento da estrada da
Vila Gianelo segue em ritmo acelerado

Segue em ritmo acelerado, 
as obras de calçamento com 
pedras irregulares na estrada 
da Vila Gianelo, em Moreira 
Sales. As obras começaram 
a partir da vila e seguem em 
direção à rodovia PR-486, em 
um trecho total de cinco quilô-
metros. Mais de 10% da obra 
já foi executado. A previsão 
é que a obra esteja concluída 
ainda neste primeiro semestre 
de 2022.

Além da estada da Vila 
Gianelo, também a estrada 
do Bairro Cinzano, que dá 
acesso à Associação dos Fun-
cionários Públicos, receberá 
o calçamento com pedras 
irregulares, em um trecho de 
1,8 km.

Ao todo, serão 6,8 quilôme-
tros de pavimento poliédrico 
com um investimento total 
de mais de R$ 2 milhões, 
que foram liberados através 
da Secretaria de Estado da 

Agricultura.
“Esta é obra é um sonho an-

tigo da comunidade e começa 
a se tornar realidade através 

dessa importante parceria com 
o Governo do Estado. Nós só 
temos que agradecer ao go-
vernador Ratinho Junior e ao 

secretário Norberto Ortigara 
por terem viabilizado esse 
empreendimento”, destaca o 
prefeito Rafael Bolacha.

As obras seguem em ritmo acelerado: fim do sofrimento dos agicultores

Goioerê recebe 2 caminhões: um 
compactador e um limpa fossas 

O município de Gooerê 
foi contemplado com dois 
caminhões zero-quilômetro, 
que serão usados nos serviços 
de compactação de restos de 
construção civil e limpeza 
de fossas. Os veículos foram 
destinados pelo Governo 
Estadual.

De acordo com o governa-
dor Ratinho Júnior, os veículos 
compactadores vão auxiliar os 
municípios na implantação de 
serviços adequados de coleta e 
destinação final dos resíduos, 
em conformidade com os cri-
térios técnicos do sistema de 
limpeza urbana local.

Já os caminhões fossas 
serão usados na limpeza no 
esgotamento sanitário de 
comunidades rurais, desobs-
trução do esgoto nas vias e 
na drenagem pluvial e enca-
minhamento destes efluentes 
locais de tratamento e desti-
nação ambientalmente correta, 

auxiliando em atividades para 
a prevenção e a melhoria da 
saúde pública.

De acordo com os vereado-
res Patrik Pelói e Luci Alvino, 
que acompanharam a entrega 
dos veículos na capital do 
estado, os novos caminhões 
vão fazer grande diferença 
para a cidade. “Sem dúvida. 
Uma conquista importante 
para todos nós”, diz Patrik.

“Com este caminhão será 
possível atendermos até mes-
mo as comunidades rurais, que 
muito têm sofrido sofrem com 
o esgotamento de fossa. Uma 
conquista para ser comemo-
rada’, diz a vereadora Luci.

O secretário estadual do 
Desenvolvimento Sustentável 

e do Turismo, Márcio Nunes, 
ressaltou que os serviços nos 
quais os veículos serão utili-
zados refletem diretamente na 
qualidade de vida da popula-
ção paranaense.

“Cuidar do meio ambiente 
é cuidar das pessoas, cuidar 
das cidades, dar um destino 
correto ao lixo”, disse. “Além 
dos modelos já entregues an-
teriormente, é a primeira vez 
que os municípios recebem 
os caminhões limpa-fossa, 
para aqueles que não têm 
100% da cidade com coleta 
de esgoto, e também dos 
polinguindastes, que é para 
a destinação correta dos en-
tulhos, um problema muito 
sério no meio urbano”.

Os caminhões foram entregues nesta quarta-feira em evento na capital

Os vereadores Patrik Pelói e Luci Alvino, acompanharam 
a entrega dos veículos na capital do estado
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